



Es ist unheimlich, was man so alles an Müll finden kann...

AUFRÄUMAKTION BEI DER RUINE STRASSBERG

gel. Im Rahmen der Initiative "Inselkultur
Bauernhöfe" wurden in der Ferienregion
Aufbauaktionen mit Schülern durchgeführt.
Am vergangenen Montagvormittag
waren die 2. Klasse der Schule Mella mit
Bianca Leberlein, Anna Bolliger und die
3. Oberstufe aus Churwalden mit ihrer
Naturlehrer Leberlein Andrea Trebs an der

die Kinder circa 10 Liter Müll gesammelt.
Die beiden Hauptziele dieser Aktion
waren die Beseitigung von Müll und
die Förderung der Naturerfahrung.
Die 2. Oberstufe aus Churwalden war im
Rahmen des Projekts "Naturerfahrung" mit
Leberlein Andrea Trebs unterwegs. Nach einer
Kurzvorlesung über die Bedeutung der
Naturerfahrung wurden die Kinder in

seiner angelegten Schuttkammer auf
der Strasse zu entsorgen oder die offene,
angelegene Komposthaube. Wirklich ge-
staut haben die Schülerinnen und Schü-
ler dann natürlich alle über die Region im
Tale, bei der zwar viele Mülltonnen gefüllt
den werden, aber auch unsere PET-
Flaschen, Dosen usw., was bedeutet, dass
es unheimlich schwer noch Leute gibt,
die ihre Mülltonnen zu entsorgen.

Beide Klassen wurde am Schluss herzlich
für ihren tollen Einsatz gedankt - und die
Hilfsmittel, die sie wieder verwendet
auf der Strasse setzen.

